

	<h1>純心</h1>	一校 訓一	富谷市立富谷中学校 学校だより第14号 令和4年10月13日 文責：佐藤 広昭	 富中 HP
		毅 然 強 韌 純 朴		

後期始業式 校長講話

令和4年度後期が始まります。

まず始めに、前期終業式でお話をしましたが、通信票はお家の人に見せましたか。担任の先生が書いたコメント、しっかりと読みましたか。きっとみなさんは、じっくりと読んで、後期の目標を考えたことと思います。

私から、後期に向けて少しだけお話をします。後期は、どの学年も、学習や部活動などを充実させる時期、そしてまとめの時期になります。3年生は、なんと言っても受験に向けた取組です。家族からも、先生からも、塾や親戚の人からも「受験、受験、受験だね!」「勉強、がんばってね」と言われて、嫌になるときもあると思います。きっと、みなさんの先輩もそうだったと思います。3年生のみなさんは、もうわかっていると思いますが、それでも、がんばらなくてはいけないのです。「がんばる」とは、苦しいとき、嫌になったときでも続けることです。そして、そのがんばったときの気持ちや経験が、将来の力になるのです。3年生のみなさん、苦しいけど、がんばりましょう。

1・2年生のみなさんは、どんなことに意識して後期を過ごしますか。3年生が卒業に向けて進んでいるとき、1・2年生は何をしましょう。ひとつは自分のために、勉強や部活動などに一生懸命になることです。今、一生懸命取り組むことで、3年生になったとき、進路や部活動での可能性が広がります。将来の夢、大会での勝利が近づくとします。ふたつめは、周りのために力を尽くすことです。先輩が安心して卒業できるように、先輩の跡を継いで、この富中を一步前進させてほしいと思っています。

そして、全校生のみなさんに、お願いしたいことをもう一つお話します。それは、仲間との絆を深めてください、ということです。後期には合唱コンクールや予餞会、卒業式などがあります。この仲間がいてよかった、この学級でよかった、富中生でよかった、と思って1年を終われるように、行事や様々な活動に仲間と協力して取り組んでほしいと思います。

素敵な中学校の思い出をつくるために、自分の将来設計の土台を創るために、1年の後半は大切です。先生方も全力で応援します。みんなで、がんばりましょう!



スクールカウンセラー(SC)「相談日」10月・11月のお知らせ

10/20(木)、10/27(木)、11/4(金)、11/11(金)、11/17(木)、11/24(木)

*相談予約の窓口は養護教諭または教頭となっています。022-358-2042



*スクールカウンセラーとの相談日以外にも、学校では随時、相談活動を行っています。事前に電話連絡の上、ご来校いただくこととなります。電話ではなく、対面での相談ができますので、ご活用ください。